

2024-09-27

Designan a tres consejeros del IECM, que entrarán en funciones a partir del primero de octubre

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/09/27/designan-a-tres-consejeros-del-iecm-que-entraran-en-funciones-a-partir-del-primero-de-octubre/>

Martín Aguilar

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el nombramiento de tres nuevas consejeras del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), que entrarán en funciones el 1 de octubre.

Se trata de Maira Melisa Guerra Pulido, Cecilia Aida Hernández Cruz y María de los Ángeles Gil Sánchez, quienes fueron electas para un periodo de siete años en sustitución de los consejeros salientes: Carolina del Ángel, Mauricio Huesca, y Bernardo Valle.

Este acuerdo será publicado en el Diario Oficial de la Federación (DOF) y posteriormente las personas designadas tomarán posesión del cargo y rendirán protesta en el Consejo General del IECM.

Maira Melisa Guerra Pulido trabajó en el INE por casi 19 años. Es integrante del Servicio Profesional Electoral Nacional. Ha laborado en Junta Ejecutiva Distrital, Junta Ejecutiva Local y Oficinas Centrales del INE en donde participó en las Direcciones Ejecutivas de Capacitación Electoral y Educación Cívica y en la de Organización Electoral.

Fue encargada de despacho de la Unidad Técnica de Igualdad de Género y no Discriminación de 2013 a 2015. Desde ahí participa en el diseño, implementación y funcionamiento del Observatorio Nacional de Participación Política de las Mujeres en México, entre otras acciones que buscan la promoción de participación de las mujeres en ámbitos.

Cecilia Aida Hernández Cruz se desempeña como directora Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística del IECM.

Cuenta con más de 10 años de experiencia en el servicio público electoral. Durante este periodo se ha especializado en la coordinación de actividades enfocadas a la generación y divulgación del conocimiento especializado. Esto, tanto en el aspecto editorial, desde el diseño de investigaciones hasta el cuidado editorial como en el ámbito de proyección social, incluyendo diseño de estrategias de divulgación, gestiones con instituciones, desarrollo logístico y promoción mediante redes sociales.

María de los Ángeles Gil Sánchez es consejera electoral del INE en la Ciudad de México. Cuenta con más de 23 años de experiencia en la organización, planeación, capacitación y supervisión de procesos electorales.

En el año 2000 se desempeñó como instructora electoral; en el 2002 se incorporó a la estructura del servicio profesional electoral, en donde desempeñó diversos cargos.

Con estas tres designaciones, el Consejo General del IECM quedaría conformado por seis mujeres y un hombre, aunque en la convocatoria se estipulaba que se garantizará el principio de paridad de género considerando la integración del órgano superior de dirección del IECM.